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PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 

SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 
CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL DO CARMO 

 
 

ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO PARQUE 
MUNICIPAL DO CARMO OLAVO EGYDIO SETÚBAL 

(Biênio 2022/2024) 
 

 Local: Avenida Afonso de Sampaio e Sousa, nº 951 – Jardim Nossa Senhora do 

Carmo – São Paulo – SP. CEP: 08270-000 – (Casarão – Administração); 

 Data: Aos 30 dias do mês de julho do ano de 2022; 

 Horário: 10h às 12h. 

I. PAUTA: 

 

 Leitura e aprovação da ATA n° 2 da Reunião Ordinária, realizada em 30 de 

julho de 2022: 

 

 Item 1: Regimento Interno;  

 Item 2: Festa das Cerejeiras. 
 

II. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 

 

 Aprovação da Ata da reunião anterior: conforme esquema anteriormente 

combinado na 1ª Ata do dia 02/07/2022 do tópico II, item I (via envio desta em 

anexo pelo e-mail parquecarmo@gmail.com ao endereço eletrônico dos 

conselheiros e a resposta destes como “sim” pelo mesmo canal de 

comunicação), houve aprovação unânime da 1ª Reunião Ordinária do Conselho 

Gestor do Parque Municipal do Carmo Olavo Egydio Setúbal. 

 

 Informes Gerais: 

 

 Item 1: A Coordenadora Cristiane Lopes iniciou a Reunião informando que para 

a realização da 42ª Festa das Cerejeiras já está alinhado com os seguintes 

entes, cada qual cumprindo seu papel: CET, Polícia Militar, GCM, SPTRANS, 

Federação de Sakura e Ipê do Brasil e Prefeitura do Município de São Paulo. 

 

 Item 2: Na sequência, a Coordenadora Cristiane informou o retorno da energia 

elétrica na Administração do Parque e Base dos Vigilantes, concerto do 

banheiro 7 (sete) concluído, Base do Carmo (Seu Mané) só possui uma fase, no 

entanto, será corrigida em breve. Sugeriu também o uso do banheiro dos 

deficientes como alternativa do banheiro 5 (cinco), até a normalização para 

utilização. A Coordenadora também informou que o Luís da companhia de 

energia elétrica providenciará 5 (cinco) torneiras a serem distribuídas onde haja 

necessidade pelo Parque. Informou em seguida que em relação às condições 

da caixa d’água atualmente não comportar a necessidade dos munícipes, se dá 

em razão da insuficiência de água vinda da rua. Como solução, tanto a 

Coordenadora Cristiane como o Ouvinte Diretor Wilson sugeriram a utilização 
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dos poços artesianos presentes no Parque que serão maiores estudados e 

arquitetados para tal finalidade. 

 

 Item 3: O Conselheiro Carmo questionou quando vigorará o contrato da Base 

do Carmo. A Coordenadora Cristiane e o Ouvinte Diretor Wilson afirmaram que 

em meados de agosto de 2022 e que ficarão 15 pessoas fixas nesta Base. 

 

 Item 4: A Conselheira Anabel indagou a respeito da restauração dos 

bebedouros. A Coordenadora Cristiane disse que neste momento a 

Administração tentará arrumar 5 (cinco) bebedouros que percorrem a passagem 

principal do Parque e que conforme a verba da Secretaria for disponibilizada, os 

demais bebedouros serão colocados em condições de uso. 

 

 Item 5: A Conselheira Aline perguntou sobre a segurança na área dos 

escoteiros, tendo em vista algumas intercorrências. A Coordenadora Cristiane 

declarou que a segurança do Parque se destina a ele como um todo, e não 

somente a área dos escoteiros. Assim existe um escalonamento dos vigilantes 

da segurança pelo Parque. Mas a ideia é que não temos como estar em todos 

os lugares ao mesmo tempo. Algumas sugestões e opiniões foram dadas por 

todos os presentes no tocante à terceirização ou não do estacionamento e 

possível cobrança. Porém ficou estabelecido que essa questão será maior 

aprofundada e dialogada na 3º Reunião Ordinária em 03/09/2022. 

 

 Item 6: O Conselheiro Reinaldo interrogou se é permitido jogar cinzas de restos 

mortais de entes queridos no Parque, por exemplo no Bosque das Cerejeiras. A 

Coordenadora Cristiane declarou que entende plenamente o sentimento das 

pessoas neste momento tão delicado e difícil, e se solidariza. Mas infelizmente, 

por uma questão de regulamento, não tem competência para autorizar esse tipo 

de atividade no Parque do Carmo. 

 

III. ENCAMINHAMENTOS: 

 

 Conforme deliberação do Conselho Gestor foi decidido por unanimidade que a 

próxima pauta será: 1º) Cachorros abandonados no Parque; 2º) 

Estacionamento; 3º) Pipas e 4º) Regimento interno. 

Nada mais havendo a tratar, a Coordenadora do Conselho Gestor, Administradora 

Cristiane Lopes encerrou os trabalhos da 2ª Reunião Ordinária do Conselho Gestor 

do Parque Municipal do Carmo Olavo Egydio Setúbal. A próxima reunião ficou 

agendada para o 1º (primeiro) sábado do mês de setembro de 2022 – 03/09/2022. 

 

Estiveram presentes os conselheiros e demais ouvintes que assinaram a Lista de 

Presença elaborada avulsamente e que será incluída via SEI (Sistema Eletrônico 

de Informações). 

São Paulo, 30 de julho de 2022. 

Conferência: 

 

___________________________ 

Cristiane Lopes 

Administradora do Parque Municipal do Carmo Olavo Egydio Setúbal 

Coordenadora do Conselho Gestor 
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